

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

Afrique : ALGÉRIE. — Entre le 7 et le 13 août, un nouveau cas de typhus exanthématique a été signalé à Kenchela, dans le département de Constantine.

EGYPTE. — Pendant la première semaine du mois d'août, 32 cas de typhus exanthématique avec 2 décès ont été signalés dans les provinces de la Basse-Egypte, dont 15 (avec 1 décès) dans la province de Beheira, 15 dans celle de Gharbieh et 2 (avec 1 décès) dans la province de Menoufieh. Au cours de la même semaine, 1 cas a été relevé à *Port-Saïd* et 1 cas à *Alexandrie*, entre le 11 et le 20 août.

MAROC (Protectorat français). — Entre le 7 et le 13 août, 2 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans la région du Gharb, 1 dans la région de Rabat et 1 dans la banlieue de Meknès.

TUNISIE. — Un cas de typhus exanthématique a été enregistré dans le contrôle civil du Kef entre le 8 et le 14 août.

UNION DE L'AFRIQUE DU SUD. — Au cours de la quinzaine finissant le 20 août, 5 districts de l'intérieur étaient considérés comme infectés de typhus exanthématique.

Amérique : ETATS-UNIS. — Entre le 17 et le 23 juillet, 24 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans les Etats suivants: Texas (8 cas), Géorgie (5 cas), Alabama (4 cas), Floride (3 cas), Virginie (2 cas), Maryland (1 cas), Caroline du Sud (1 cas).

Asie : TRANSJORDANIE. — Un cas de typhus exanthématique a été déclaré dans le district de Kerak, entre le 7 et le 13 août.

Europe : LITHUANIE. — Entre le 1^{er} et le 7 août, 1 cas de typhus exanthématique a été signalé dans le district de Raseiniai.

POLOGNE. — Entre le 7 et le 13 août, 2 cas de typhus exanthématique ont été signalés dans le département de Wilna, 2 dans le département de Tarnopol, 1 dans celui de Stanislavow et 1 en Wolhynie.

YOUgoslavIE. — Au cours de la première semaine du mois d'août, 1 cas de typhus exanthématique a été enregistré dans le banovinat de la Drina.

TYPHUS.

Africa : ALGERIA. — Between August 7th and 13th, 1 fresh case of typhus was notified at Kenchela, in the Constantine department.

EGYPT. — During the first week of August, 32 cases of typhus with 2 deaths were notified in the provinces of Lower Egypt of which 15 (with 1 death) in the province of Beheira, 15 in the province of Gharbiya and 2 (with 1 death) in the province of Menufiya. During the same week 1 case was recorded at *Port Said* and 1 case at *Alexandria*, between August 14th and 20th.

MOROCCO (French Protectorate). — From August 7th to 13th, 2 cases of typhus were notified in the Gharb district, 1 in the Rabat district and 1 in the suburbs of Meknes.

TUNIS. — One case of typhus was reported in the civil district of Kef between August 8th to 14th.

UNION OF SOUTH AFRICA. — During the fortnight ended August 20th, 5 inland districts were considered as infected by typhus.

America : UNITED STATES. — From July 17th to 23rd, 24 cases of typhus were reported in the following States: Texas (8 cases), Georgia (5 cases), Alabama (4 cases), Florida (3 cases), Virginia (2 cases), Maryland (1 case), South Carolina (1 case).

Asia : TRANSJORDAN. — One case of typhus was declared in the Kerak district between August 7th and 13th.

Europe : LITHUANIA. — From August 1st to 7th, 1 case of typhus was notified in the district of Raseiniai.

POLAND. — Between August 7th and 13th, 2 typhus cases were registered in the Wilna department, 2 in the Tarnopol department, 1 in the Stanislavow department and 1 in Wolhynia.

YUGOSLAVIA. — During the first week of August, 1 case of typhus was recorded in the Banovine of the Drina.